

Führungswechsel beim KVS

Kanusport: Andreas Schulz wird neuer 1. Vorsitzender / Maximilian Lange bleibt an Bord / Dirk Bovensmann und Heinz-Werner Ewert für 50 Jahre geehrt / 72. Ruhrslalom vom 9. bis 11. Mai

Schwerte. Im prall gefüllten Bootshausaal fand die Jahreshauptversammlung des Kanu- und Surf-Vereins Schwerte (KVS) statt. Ein Termin, dem vor wenigen Wochen noch sorgenvoll entgegen gesehen wurde, da die wichtigsten Posten des Vereins vakant wurden. Die 1. Vorsitzende Andrea Adrian trat aus persönlichen Gründen vorzeitig zurück und auch der 2. Vorsitzende Maximilian Lange verkündete zunächst, nach seiner zwei-jährigen Amtszeit nicht erneut zur Wahl zur stehen. Auch andere Posten mussten neu besetzt werden.

Auf der Suche nach Nachfolgern ist der Verein allerdings fündig geworden. Mit Andreas Schulz, einem 57-jährigen Ingenieur aus der Wanderfahrerabteilung wurde der passende Kandidat für den Vorsitz gefunden. Schulz ist bereits seit Jahrzehnten begeisterter Kanute, früher auf dem Rhein bei Sinzig, aber seit etwa 20 Jahren auf der Ruhr in Schwerte. Trotz anspruchsvoller Berufstätigkeit und Familie verkündete er den Mitgliedern: „Ich freue mich und bin stolz diesen großartigen erfolgreichen Verein gemeinsam mit unserem engagierten KVS-Team in die Zukunft leiten zu dürfen.“

Bei einem derart stark motivierten 1. Vorsitzenden an seiner Seite war auch Maximilian Lange bereit, sich für eine zweite Amtszeit als 2. Vorsitzenden zur Wahl zu stellen. Und auch Oliver Hennemann bleibt weiterhin als erster Geschäftsführer im Amt. Alle drei wurden einstimmig von den Anwesenden gewählt. Weitere Wahlen folgten. So wurde mit Eberhard Bremicker erstmals der Posten des Breitensportwar-



Der Vorstand des KVS (v.li.): Dietmar Wiese, Oliver Schade, Andreas Schulz, Matthias Cleef, Dominik Stangecki, Maximilian Lange, Knut Brieke, Andrea Wenzel, Eberhard Bremicker und Oliver Hennemann.

FOTO VEREIN

tes besetzt. Fabian Wahl, der bereits den neuen Internetauftritt des Vereins gestaltet hat, wird neuer Öffentlichkeitswart. Als Beisitzer kamen Dominik Stangecki und Matthias Cleef neu hinzu.

Ein großer Dank ging an den Förderverein des KVS sowie weiteren Sponsoren, die den Verein seit Jahren finanziell stark unterstützen. Aber auch die große Anzahl an

Trainern und Ehrenamtlichen, die sich unermüdlich für den Verein einsetzen, wurde herausgestellt. Besondere Erwähnung fand das Regattateam um Yannick Volke und Jonas Becker, die in Zukunft unbedingt noch deutlich mehr Unterstützung benötigen, damit weiterhin erfolgreichen Veranstaltungen wie in vergangenen Jahren auf die Beine gestellt werden

können.

Mit großem Stolz blickt der Verein auf die sportlichen Erfolge des letzten Jahres zurück. Dabei wurden nicht nur die Nationalmannschaftsmitglieder Jannemien Panzlaff (C1) und Tillmann Rölller (fast Olympiateilnehmer im Kajak Cross), sondern alle besonders erfolgreichen Sportler und Sportlerinnen des Jahres 2024 gewürdigt wie

z.B. Lina Hellmeier, Marit und Merle Michael, Joseph Seibert. Heraus zu heben sind auch Kordula Striepecke und Oliver Weist, die 2024 Weltmeister der Masters in Krakau wurden.

Auch zahlreiche Ehrungen standen auf dem Programm. Für 25-jährige Mitgliedschaft wurden Jonas Becker, Marc Weimann, Björn Haarmann, Benjamin Herbrügger und Friedhelm Kramer gefeiert. Günter Asshoff, Heinz und Brigitte Brand sowie Dagmar Volke sind dem Verein schon seit 40 Jahren treu. Dirk Bovensmann und Heinz-Werner Ewert wurden für ihre 50-jährige Vereinsmitgliedschaft geehrt.

Auch in 2025 sind bereits viele wichtige Ereignisse neben den üblichen Regatten, den Qualifikationswettkämpfen in Markkleeburg und Augsburg geplant. So findet ein Karnevalstrainingslager in Prag, im Juli ein großes Familientrainingslager im Mölltal in Österreich mit über 50 Teilnehmern und ein Sommerzeltlager am Bootshaus statt. Zudem bietet der Verein diverse Feste und Ausflüge an.

Die vereinseigene Regatta, der 72. Ruhrslalom des KVS, findet in diesem Jahr bereits vom 9. bis 11. Mai am Bootshaus statt und wird der Schwerter Bevölkerung wieder ein gelungenes Spektakel bieten. Dabei kann jeder-mann erleben, wie es im Kanuslalom zugeht, und sich einen Eindruck verschaffen. Im Sommer können interessierte Kinder dann bei einem Schnupperkurs selbst erste Erfahrungen in den Kajaks machen. Aktuelle Infos zum jährlichen Schnupperkurs gibt es wie immer auf der Webseite des Verein.

www.kvs-schwerte.de

Der neue Vorstand des Kanu- und Surf-Vereins Schwerte

■ 1. Vorsitzender:
Andreas Schulz

■ 2. Vorsitzender:
Maximilian Lange

■ 1. Geschäftsführer:
Oliver Hennemann

■ 2. Geschäftsführer:
Dietmar Wiese

■ Slalomwartin:

Andrea Wenzel

■ Rennsportwart:
Knut Brieke

■ Wanderwart:
Thorsten Meinks

■ Breitensportwart:
Eberhard Bremicker

■ Schulsportkoordinatorin:
Sandra Rosener

■ Öffentlichkeitswart:
Fabian Wahl

■ Arbeitswartin:
Birgit Schlunke

■ Beisitzer: Oliver Schade,
Matthias Cleef und Dominik
Stangecki.

■ Jugendwartinnen:
Maren Szillat und Charlotte
Brinker.